



Dimanche 14 décembre 2025 – Année A

3^{ème} dimanche de l'Avent

« Es-tu celui qui doit venir,
ou devons-nous en attendre un autre ? »

(Mt 11, 2-11)

Chant d'entrée : Réjouis-toi, car il vient (couplets 1, 2 et 3)

Ordinaire de messe : Messe de saint François-Xavier (pas de Gloire à Dieu pendant l'Avent)

1^{ère} lecture : Lecture du livre du prophète Isaïe (*Is 35, 1-6a.10*)

Le désert et la terre de la soif, qu'ils se réjouissent ! Le pays aride, qu'il exulte et fleurisse comme la rose, qu'il se couvre de fleurs des champs, qu'il exulte et crie de joie ! La gloire du Liban lui est donnée, la splendeur du Carmel et du Sarone. On verra la gloire du Seigneur, la splendeur de notre Dieu. Fortifiez les mains défaillantes, affermissez les genoux qui flétrissent, dites aux gens qui s'affolent : « Soyez forts, ne craignez pas. Voici votre Dieu : c'est la vengeance qui vient, la revanche de Dieu. Il vient lui-même et va vous sauver. » Alors se dessilleront les yeux des aveugles, et s'ouvriront les oreilles des sourds. Alors le boiteux bondira comme un cerf, et la bouche du muet criera de joie. Ceux qu'a libérés le Seigneur reviennent, ils entrent dans Sion avec des cris de fête, couronnés de l'éternelle joie. Allégresse et joie les rejoindront, douleur et plainte s'enfuient. – Parole du Seigneur.

Psaume 145 (146) : Viens, Seigneur, et sauve-nous !

2^{ème} lecture : Lecture de la lettre de saint Jacques (*Rm 15,4-9*)

Frères, en attendant la venue du Seigneur, prenez patience. Voyez le cultivateur : il attend les fruits précieux de la terre avec patience, jusqu'à ce qu'il ait fait la récolte précoce et la récolte tardive. Prenez patience, vous aussi, et tenez ferme car la venue du Seigneur est proche. Frères, ne gémisssez pas les uns contre les autres, ainsi vous ne serez pas jugés. Voyez : le Juge est à notre porte. Frères, prenez pour modèles d'endurance et de patience les prophètes qui ont parlé au nom du Seigneur. – Parole du Seigneur.

Acclamation de l'Évangile : Alléluia, Alléluia, Alléluia...

Évangile selon Saint Matthieu (Mt 11, 2-11)

En ce temps-là, Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison, des œuvres réalisées par le Christ. Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda : « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » Jésus leur répondit : « Allez annoncer à Jean ce que vous entendez et voyez : Les aveugles retrouvent la vue, et les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, et les sourds entendent, les morts ressuscitent, et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle. Heureux celui pour qui je ne suis pas une occasion de chute ! » Tandis que les envoyés de Jean s'en allaient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean : « Qu'êtes-vous allés regarder au désert ? un roseau agité par le vent ? Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? un homme habillé de façon raffinée ? Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois. Alors, qu'êtes-vous allés voir ? un prophète ? Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète. C'est de lui qu'il est écrit : Voici que j'envoie mon messager en avant de toi, pour préparer le chemin devant toi. Amen, je vous le dis : Parmi ceux qui sont nés d'une femme, personne ne s'est levé de plus grand que Jean le Baptiste ; et cependant le plus petit dans le royaume des Cieux est plus grand que lui. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Homélie

***Credo proclamé* : Symbole des Apôtres**

Prière Universelle : Viens Emmanuel, viens, viens nous sauver.

1 - « Les pauvres reçoivent la bonne nouvelle. » Prions pour les catéchumènes et les recommençants qui découvrent ou redécouvrent la bonne nouvelle du Christ. Prions aussi pour leurs accompagnants et tous les catéchistes. Viens, Jésus lumière.

2 - « Le Seigneur délie les enchaînés. » En ce jour du jubilé des détenus, prions pour les prisonniers et pour leurs familles. Prions aussi pour les visiteurs de prison, qui leur apportent un réconfort humain et spirituel. Prions pour les prisonniers afin que leur détention soit un temps de conversion. Viens Jésus sauveur.

3 - « Aux affamés il donne le pain. » Prions pour les personnes qui n'ont les moyens ni de se nourrir ni de se chauffer décemment. Prions pour les associations qui tentent de leur trouver des solutions durables. Viens, Jésus réconfort.

4 - « Fortifiez les mains défaillantes. » Prions pour les membres de notre assemblée qui traversent l'épreuve du deuil, de la maladie ou de la solitude. Prions pour nos paroissiens engagés dans l'écoute et le service auprès des malades. Viens, Jésus espérance.

Notre-Père proclamé

Chant de communion : Je n'ai d'autre désir

Chant d'envoi : Debout, resplendis !

Joyeux et saint temps de l'Avent !

Aujourd'hui, nous allumons la 3^{ème} bougie
de la couronne de l'Avent, la bougie de la Joie...



INFORMATIONS PAROISSIALES

CELEBRATIONS ET INTENTIONS DE MESSE DE LA PAROISSE

Dimanche 14 décembre, 10h30 à Saint-Sylvain, nous prions pour : Renée Morisset messe-anniversaire, la famille Doré-Badaire, en action de grâce pour 58 ans de mariage le 16 décembre, Denise et Marie-Thérèse Veillon et leurs famille, les vivants et défunts des familles Cherrey et Beltran, les vivants et défunts de la famille Charron-Goubault

| | |
|--|--|
| Vendredi 19 décembre, 8h30 | Messe suivie d'un temps d'Adoration à l'Oratoire Saint-François |
| Obsèques célébrées | Georges Aubry, 87 ans, Villevêque Andrée Lebreton, 93 ans, Soucelles Claudette Gautier, 85 ans, Saint-Sylvain Jean-Louis Leray, 84 ans, Ecouflant Monique Chevray, 86 ans, Ecouflant |
| Mariage le 20 décembre, à Ecouflant | Aude Vaidie et Alexandre Panel |
| Baptême le 21 décembre, à Saint-Sylvain | Raphaël Chauvin |

VIE DE LA PAROISSE, DU DIOCESE ET DE L'ÉGLISE

Église de Pellouailles : chapelet de la Miséricorde chaque vendredi, à 15h00

Mardi 16 décembre : célébration de Noël du lycée et du pôle étudiant de Saint-Aubin-la-Salle, à la chapelle du collège

Mercredi 17 décembre : permanence conviviale du relais de Pellouailles, au 25 rue de la Treille, de 17h30 à 19h00

Jeudi 18 décembre : messe de Noël à l'EPHAD Les Hauts de Maine d'Ecouflant à 15h00

Vendredi 19 décembre : célébration de Noël de l'école du Sacré-Cœur à l'église de Villevêque, à 10h30

Vendredi 19 décembre : messe de Noël à l'EPHAD Les Couleurs du Temps de Villevêque, à 11h00

Vendredi 19 décembre : célébration de Noël du collège Jeanne d'Arc à l'église de Saint-Sylvain et célébration de Noël du collège Saint-Aubin-la-Salle à la chapelle du collège

Samedi 20 décembre : répétition de la chorale paroissiale, de 10h00 à 12h00, à l'église de Saint-Sylvain, pour préparer la veillée de Noël de 19h00, le 24 décembre : Peuple Fidèle, messe des Noëls anciens, Notre Dieu s'est fait Homme, Noël sur les flûtes, Il né le Divin Enfant et Douce nuit

Samedi 20 décembre : partage de la Parole à l'église Sainte-Emerance de Pellouailles, à 18h30

Dimanche 21 décembre : une séance d'éveil à la foi est proposée aux enfants de 3 à 7 ans, salle Saint-François, à Saint-Sylvain, à 10h30, mylene.elena.franck@gmail.com

Dimanche 21 décembre : Nous voilà revenus de Rome, de notre Jubilé des Jeunes et nous souhaitons vous dire MERCI ! Nous vous invitons à 15h00, à l'église de St Sylvain d'Anjou, une manière aussi de finir notre année Jubilaire ensemble. Nous vous espérons aussi nombreux qu'à notre envoi... Séverine, Anne, Jean, Geraldo et l'équipe des jeunes du Jubilé de St François aux portes d'Angers et St Jean Loire Authion

Messes de Noël : le mercredi 24 décembre, les veillées de Noël seront célébrées à 17h00 puis à 19h00 à Saint-Sylvain (veillée à Brain célébrée à 19h30) ; le jeudi 25 décembre, la messe de Noël sera célébrée à 10h30 à Saint-Sylvain.

Save the Date ! Le samedi 24 janvier 2026, de 16h00 à 19h00 salle du Roi-René à Saint-Sylvain, une galette des Mercis est proposée à tous les bénévoles de la paroisse Saint-François, pensez à vous inscrire auprès de Natacha ou à l'aide du QR code sur les affiches et flyers...

Samedi 21 février 2026 : les billets pour le repas paroissial sont en vente auprès des personnes habituelles ou à la maison paroissiale, au prix de 25 euros.

Matthieu est **séminariste** pour le diocèse d'Angers au séminaire de Nantes. Ce sont vos dons au denier qui permettent de **financer intégralement la formation** de chacun des séminaristes de notre diocèse. Ils sont **l'avenir** de notre Eglise, notre devoir, en plus de **prier** pour eux, est de les **soutenir** !



Le Denier

Matthieu et tous les séminaristes comptent sur toi pour participer au denier !

don.diocese49.org



vos dons ouvrent droit à l'émission d'un reçu fiscal



Je regarde la nouvelle vidéo du denier

